



Ottawa, Canada

Volume 5, N° 35
(Hebdomadaire)

EXTERNAL AFFAIRS

OTTAWA le 31 août 1977

NOV 16 1977

LIBRARY BIBLIOTHÈQUE

Les loisirs au Canada – Enquête menée en 1975.	1
Douze boursiers à l'UQAM	3
Conférence des premiers ministres des provinces	3
M. Drury est nommé représentant spécial.	3
Pour aider les ex-détenus: les Ateliers Dominique, un centre unique en son genre au Canada	4
Création d'un Comité culturel des francophones hors Québec	5
Un tourne-vidéodisques vous plairait-il?	5
Récompenses pour travail exceptionnel.	6
Quatre Canadiens français nommés à des postes diplomatiques	6
Mises en chantier en juillet	6
Pour un meilleur service de sauvetage sur la Côte ouest	6
La chronique des arts	7
Le Canada acceptera d'autres réfugiés vietnamiens	8
Nouvelles brèves	8

Les loisirs au Canada – Enquête menée en 1975

Le secrétariat d'État a publié récemment une enquête sur certaines activités de loisir au Canada, pendant l'année 1975. (L'étude ne tient pas compte de la catégorie des sports et des manifestations sportives.) Plus de 30 000 Canadiens, de 14 ans et plus, formaient la population de référence.

Les traits dominants qui ressortent de l'enquête nous apprennent qu'on trouve au Québec le plus grand nombre d'adeptes de la télévision, des spectacles et des manifestations artistiques; par contre, le Manitoba se caractérise par son faible taux de téléspectateurs (7,9 p.c.), tandis que la Colombie-Britannique montre la plus forte proportion de lecteurs (67 p.c.).

Malgré quelques caractéristiques régionales, la plupart des résultats sont représentatifs des goûts des Canadiens, qui, dans l'ensemble, semble peu attirés par le ballet (3 p.c.) mais qui, par contre, ont une préférence marquée pour la télévision (le temps passé devant le téléviseur varie selon l'éducation, le revenu et la saison, mais un total de 96 p.c. des répondants admettent qu'ils la regardent).

Les enquêteurs ont découvert que

26 p.c. des répondants ne lisaient aucun journal, 43 p.c. ne lisaient pas de magazines et 39 p.c. ne lisaient jamais de livres.

Chose assez surprenante, 67 p.c. des répondants ont dit qu'ils n'avaient aucun passe-temps précis tandis qu'un tiers de ceux qui en ont un y consacrent plus de 7 heures par semaine.

Voici un choix des points saillants du rapport sur les loisirs des Canadiens en 1975:

Télévision

Dans l'ensemble, 96 p.c. des participants ont indiqué avoir regardé la télévision, alors que 4 p.c., soit 650 000 personnes, ne l'ont pas regardée du tout. Pendant la période de septembre-octobre, 37 p.c. y consacraient seulement de 1 à 7 heures par semaine, tandis que 44 p.c. y consacraient entre 8 à 29 heures, et 15 p.c., 30 heures ou plus, soit une moyenne supérieure à 4 heures par jour.

Radio

Environ 84 p.c. ont écouté la radio pendant la même période et 15 p.c., soit 2,4 millions, ne l'ont pas écoutée du tout. En



Profitant d'un moment de loisir, deux amateurs de musique improvisent un duo.

ONF

31 août 77